

QUESTION DU SUBVENTIONNEMENT DES PRODUITS AGRICOLES. C'EST UNE QUESTION QUI INQUIÈTE VIVEMENT NOS PRODUCTEURS CÉRÉALIERS TOUT COMME LES PRODUCTEURS DE RIZ DE LA THAÏLANDE. DANS LES DEUX CAS, L'EFFICIENCE DE NOS PRODUCTEURS NE PEUT CONTRER LES SUBVENTIONS ACCORDÉES PAR DES SYSTÈMES PLUS PUISSANTS. LORSQU'IL Y A UNE GUERRE DANS LE COMMERCE DES PRODUITS AGRICOLES, TOUT LE MONDE Y PERD. LES DIRIGEANTS DU SOMMET DE TOKYO ONT CONVENU D'APPUYER UNE ÉTUDE DE L'OCDE SUR LES SUBVENTIONS AGRICOLES. MAIS LE CANADA CRAINT QUE LA MENÉE DE L'ÉTUDE NE PRENNE TROP DE TEMPS. IL NOUS FAUT CONSTITUER D'URGENCE UNE PETITE ÉQUIPE D'EXPERTS INTERNATIONAUX POUR DÉFINIR CETTE NORME. CERTAINES NATIONS DE L'ASEAN VOUDRONT PEUT-ÊTRE APPUYER CE PROJET D'ÉTUDE MENÉE URGEMMENT PAR DES EXPERTS. DANS LA MÊME VEINE, NOUS SERIONS INTÉRESSÉS À ENVISAGER DE PARTICIPER À L'INITIATIVE DE LA THAÏLANDE VISANT LA CONVOCATION D'UNE RÉUNION DES PRODUCTEURS AGRICOLES "NON SUBVENTIONNÉS".

COOPÉRATION POUR COMBATTRE L'ABUS DES DROGUES

UN AUTRE IMPORTANT POINT À NOTRE ORDRE DU JOUR EST LA COOPÉRATION INTERNATIONALE POUR COMBATTRE L'ABUS DES DROGUES. L'UTILISATION ABUSIVE DES STUPÉFIANTS ET LEUR TRAFIC ILLICITE ONT UN EFFET DÉVASTATEUR DANS TOUS NOS PAYS.